

LE HARFANG

POUR LA RECONQUÊTE DE NOTRE PEUPLE

VOL. 11, NO. 1 Automne 2022



ÉLECTIONS 2022

LE MIRAGE NATIONALISTE

Legault, nouveau Duplessis?

DOSSIER BANDE DESSINÉE :
ENTRETIEN AVEC JACQUES TERPANT

LA VÉRITÉ SUR L'ESCLAVAGE ET LA COLONISATION

NOTRE MAÎTRE LE PASSÉ -
ENTRETIEN AVEC JEAN-CLAUDE DUPUIS

Sommaire

- 3 Éditorial
4 Les excuses papales et la trahison d'un peuple
5 J6, le coup d'État fasciste?
7 La faucille ou la croix
9 Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'holocauste des
peuples blancs - Entretien avec Dr Anatoly Livry
12 Les dictateurs de la démocratie
15 Les élections et le nationaliste
19 Et si nous demandions à Renaud Camus
20 La terre qui nous nourrit
21 La CAQ au sommet : réflexions sur les élections générales
28 Notre maître le passé - Entretien avec Jean-Claude
Dupuis
31 Au collège, première partie
35 En phylactères
36 Le Neuvième Art chez nous
37 Riel de retour au Canada
38 Petites cases, phylactères et plaisir
39 Le dernier espadon
39 Notre bédésite
40 Le maître bédésite - Entretien avec Jacques Terpant
42 La vérité sur l'esclavage et la colonisation
45 Le mouvement indépendantiste contre la nation
47 Le Grand et le Petit remplacement
48 The real Antony Fauci
50 Après la paix : Défis français
51 Le coup de la loi
52 Pourquoi l'Alvarium
52 Farewell Ian Verner MacDonald
53 La fin de la Chrétienté
54 Le schisme identitaire
55 La France des « Quarantièmes rugissants »



LE HARFANG

SUR LE FRONT DE LA RÉINFORMATION DEPUIS 2012
POUR LA RECONQUÊTE DE NOTRE PEUPLE

RÉDACTEUR EN CHEF : Rémi Tremblay

RÉDACTION : Candide Lefranc, Marie
Groulx, Jérémie Plourde, Charles Danten,
CE Boilard, Rock Tousignant, Pierre
Simon, Simon Préseault, Alexandre
Peugeot, Émilie P., Pierre-Antoine
Pastédéchouan, Pierre Trépanier,
Jérôme Boily, Robert Marleau

MISE EN PAGE : Simon Préseault
COURRIEL : leharfang@protonmail.com

ABONNEMENT

Abonnements par Paypal ou Interac à
leharfang@protonmail.com.

Tarifs en vigueur:

10\$ (4 numéros, abonnement annuel
PDF)

35\$ (4 numéros, abonnement annuel
papier simple)

50\$ (4 numéros, abonnement annuel
papier soutien)

Adresse de correspondance:

Le Harfang
CP 201
Succ Bureau chef
Drummondville, Qc.
J2B 6V7

Les articles publiés dans Le Harfang sont
la responsabilité exclusive de leurs auteurs
et ne représentent pas nécessairement les
valeurs ou prises de position de la rédaction.
L'objectif de cette revue est d'offrir une voix
à ceux qui ne peuvent s'exprimer dans les
médiats de masse pour susciter des débats.

LE RACISME SYSTÉMIQUE ANTI-BLANCS OU L'HOLOCAUSTE DES PEUPLES BLANCS PUBLIÉ EN RUSSE À MOSCOU

DR ANATOLY LIVRY

MON LIVRE RUSSE LE RACISME SYSTÉMIQUE ANTI-BLANCS OU L'HOLOCAUSTE DES PEUPLES BLANCS EST ENFIN SORTI À MOSCOU :

« Le journal de Moscou *Le Lendemain* a consacré à la date du 11 mai 2022 un article au nouvel ouvrage de Dr Anatoly Livry *Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'holocauste des peuples blancs*, Moscou, 2022, 288 pages, ISBN : 978-5-907585-15-7 : « Le nouvel ouvrage d'Anatoly Livry pointe de façon implacable les causes profondes de la haine anti-Blancs occidentale. Pour lui, un raciste systémique anti-Blancs (russophobe également) est l'incarnation d'une régression anthropologique, une forme d'impasse évolutionnelle – surtout quand il est Blanc lui-même », https://zavtra.ru/blogs/anatolij_livri_sistemnij_antibelij_rasizm_ili_massovaya_likvidatciya_belih_narodov_1.

Alors qu'une guerre déchire le monde slave, je procède à ce qui pourrait être considéré comme une action humanitaire des plus accomplies en prévenant de la liquidation de masse des peuples blancs le lecteur russophone par cet ouvrage publié à Moscou. Rédigé en 2021, il prédit l'ensemble des événements de l'année en cours, qu'ils se déroulent sur la scène internationale ou dans une république française post-élections présidentielles.

Tout d'abord, dans cette analyse déjà présentée sur des télévisions d'État en langue russe² ainsi que sur des chaînes TV privées³, je lève le voile pour les Slaves de l'Est sur ce qu'on leur dissimule volontairement, à savoir le racisme systémique anti-Blancs tel que pratiqué en Occident. Car la face meurtrière de l'antiracisme officiel avec, d'une part, la proclamation par des ministres ou professeurs occidentaux de la nécessité de ne plus mettre au monde des enfants blancs trop polluants⁴ et, d'autre part, la dissimulation du meurtre des enfants blancs⁵, est cachée avec acharnement par les universités privées et publiques occidentales envoyant leurs émissaires vers l'Est. Mon travail est une

authentique thèse de doctorat d'État dans laquelle j'ai repris, dans les langues originales de l'Occident, les appels au meurtre des enfants blancs ainsi qu'au viol des femmes blanches qui, dissimulés, sont déversés parmi des peuples de l'Ouest depuis le sommet de la pyramide sociale qui a érigé ces phénomènes au rang de normes. J'ai par ailleurs dressé un historique de la manière dont chez nous, en Occident, décennie après décennie, l'on est passé de la présentation de l'immigration africaine ou asiatique comme une chance, notamment grâce à sa parfaite assimilation, à la défense, par les mêmes politiciens ou professeurs des humanités, d'un communautarisme allant à l'encontre des lois des États occidentaux. La ségrégation des alloctones d'après le principe racial s'est imposée, alors que parallèlement était professée la responsabilité unique, entière et surtout héréditaire pour tous les maux sur Terre des peuples boréaux, qu'ils soient d'Europe, d'Amérique, d'Afrique du Sud ou d'Australie. Reprenant bon nombre de citations pour les traduire en russe tout en exposant les nuances (ce qui n'a jamais été fait jusque-là), je décris et analyse l'uniformité du discours raciste anti-Blancs, systémique précisément parce que déversé sur les masses occidentales, peu importe le pays, comme si c'était une officine unique qui le produisait, et ce, que ses hérauts soient membres du gouvernement, salariés des grandes rédactions ou leur copie portant le titre de professeur universitaire. Je mets également en perspective les sentences des meurtriers des Blancs et surtout la justification de leurs actes commis en Occident envers les autochtones pour des raisons de haine raciale.

Au fur et à mesure que j'écrivais ce livre, je prédisais certains événements qui, paraissant de prime abord étranges voire « complotistes », se réalisaient, puis devenaient extrêmement rapidement des banalités chez nous en Occident. Avec

ENTRETIEN

une répétition pédagogique, j'ai mis à l'épingle ces phénomènes à l'attention d'un lecteur russe, le prévenant : « Voilà ce que l'on vous exporte. Voilà mon expérience d'enseignant universitaire et de chercheur à la Sorbonne et à Nice-Sophia Antipolis. Voilà mes échanges avec le Conseil national des universités français. Voici donc ce qu'on apportera chez vous, car ceux qui sévissent chez nous avec une telle effronterie se rendent sans cesse dans vos universités pour y enseigner avec une arrogance raciste anti-Blancs comment il vous faut reconstruire vos États slaves. Tant les professeurs universitaires que les diplomates et militaires occidentaux qu'ils dressent connaissent parfaitement l'enfer raciste anti-Blancs qu'ils vivent dans leur pays de l'Ouest, car ils contribuent intensément à son instauration. Pourtant, ils l'importent chez vous en en vantant les bénéfices, tout en vous dissimulant ses réalités homicides de masse. » Je finis par donner des noms de politiciens, surtout ceux de « droite », qui participent activement à cette planétaire extermination des Blancs, étape par étape.

Ce que j'offre surtout aux Slaves, c'est une compréhension inédite de la notion de « russophobie » que je présente comme étant une séquence de la haine anti-Blancs, destinée exclusivement à l'usage des Slaves. Ce faisant, j'explique les thèses que je développe depuis des décennies en Europe et en Amérique sur la haine occidentale du mâle traditionnel slave, de son épouse mère de famille transmettant les valeurs et la religion de leurs ancêtres à leurs enfants : il s'agirait en fait de l'expression de la haine que les membres de *l'establishment* de l'Ouest nourrissent envers leurs propres ascendants, leurs pères et mères qui, se fondant sur des valeurs traditionnelles, ont forgé la culture et la civilisation de l'Occident. Ils les détestent et les calomnient, désirant avant tout extirper de leurs enfants cette admiration pour leurs aïeux, notamment en leur interdisant d'utiliser ne serait-ce que le terme de racisme anti-Blancs⁶.

J'ai surtout explicité à l'intention des Slaves comment, depuis quatre générations, les professeurs slavistes fabriqués par Trotski à Petrograd et Moscou après le putsch bolchévique leur enseignent depuis l'Occident la haine et la détestation d'eux-mêmes. J'ai démontré comment des pseudo-historiens charlatans portant le titre de professeurs universitaires, tous nourris aux vomissures d'un Trotski, analysant toujours la terreur sous Staline, cherchent exclusivement à transmettre la vengeance raciste de Trotski envers les Slaves, essayant par cela de normaliser ce peuple comme ils ont rendu stériles les Occidentaux. Et là mon dossier sur le Conseil national des universités (CNU) qui rend compte de la structure de la non-pensée professorale en France a été d'une grande utilité.

Je décris la première génération de professeurs slavistes pratiquant cette russophobie qu'est le racisme anti-Blancs, ainsi Pierre Pascal, déserteur, bolchévique, manipulateur et plagiaire, camarade de Trotski et de Boukharine à Petrograd et à Moscou. Je démontre sa haine insatiable des Slaves et ses glorifications du goulag fondé par Trotski et par les trotskistes. Je décris comment cet agent des Jésuites a participé à la mise en place en URSS du *deep state* trotskiste pendant quatre ans à la suite de l'expulsion de son maître en 1929, tout en étant marié à la sœur de la femme de l'agent et panégyriste de Trotski, Victor Serge. En m'appuyant sur l'imposture du soi-disant scientifique Pierre Pascal, je montre comment les trotskistes ont passé un accord avec la puissance

occupante germanique, permettant ainsi à l'ancien bolchévique et collaborateur de Trotski Pierre Pascal d'exercer tranquillement en tant que professeur universitaire en France et d'y publier pendant les années de l'Occupation. Parallèlement se préparait l'envoi d'agents anti-Soviétiques via l'ambassade française à Moscou qui, après la guerre, ont utilisé la religion chrétienne pour subvertir les bases de l'Union soviétique : Pierre Pascal adoubaient des agents de l'ambassade française en URSS⁷ qui « coécritaient » avec Soljenitsyne son *Archipel du goulag* où le rôle des trotskistes, véritables despotes de l'appareil judiciaire soviétique, dans la terreur sous Staline a largement été passé sous silence. Pierre Pascal écrivait à ce moment-là ses thèses, naturellement plagiées par ce commissaire politique, sur l'archiprêtre Avvakoum, incarnation du schisme (Raskol) vaincu : les adeptes de l'ancien rite russo-orthodoxe constituent, pour les Jésuites millénaristes, l'expression slave de leur propre face et les réformes victorieuses du Patriarche Nikon (dès 1652) représentent la gloire du « protestantisme » orthodoxe élevé jusqu'au sommet de cet Empire russe qu'il fallait combattre. Sont dans ce contexte primordiaux l'engagement des Jésuites dans le putsch trotsko-lénino-marxiste, puis le combat de ces fanatiques contre l'URSS, combat dans le cadre duquel ils utilisaient le Christ pour mieux démolir les bases traditionnelles que les Soviétiques avaient, une fois Trotski expulsé, reforcées tant bien que mal, les ayant héritées de l'empire des Tsars.

Une fois démolis les fondements de l'URSS, les héritiers de Pascal, mort en 1983, ont remplacé le Christ par la théorie du genre et par la promotion d'unions vomies par les Évangiles à trois reprises. Je décris par la suite l'action des élèves de Pierre Pascal, déjà partiellement dégénérés et jeunes maîtres de conférences au moment où éclate Mai 68 - tous ces panégyristes de Pierre Pascal qui ont fabriqué *L'Archipel du goulag* d'un Soljenitsyne certes porté jusqu'au Prix Nobel, mais devant lutter contre sa bassesse tout le reste de sa vie. Je décris la déchéance sexuelle de ces minables professeurs slavistes, esclaves de Pierre Pascal, devenus agents anti-Soviétiques, tous minables scientifiquement, incapables d'une seule découverte, servant le racisme anti-Blancs en Occident et donc la russophobie à l'Est, idéologie qui est devenue la religion officielle de ces professeurs et de leurs élèves depuis la guerre en Ukraine⁸. Ces médiocres dont le professorat a été approuvé par Pierre Pascal étaient incapables de s'exprimer en russe et, poussés par leur indigence tant intellectuelle que sexuelle, sont allés chercher des prostituées russophones, soit dans des lupanars hors de l'Union soviétique (comme en Palestine ou aux États-Unis), soit dans les draps des Arabes membres du parti communiste français. Ils ont naturellement offert des postes professoraux à leurs péripatéticiennes qui vomissaient le Logos slave : plus elles vieillissaient, plus elles comprenaient qu'elles n'iraient pas plus loin dans la vie sociale que ce professorat qu'elles estimaient être la première branche de leur ascension civique.

Cette troisième génération de professeurs slavistes françaises, que j'ai connues personnellement lors de mon enseignement universitaire, a choisi ses successeurs parmi des « jeunes » carriéristes, tous maintenant totalement gangrenés par la russophobie. Cette quatrième génération s'approche déjà de la retraite. Ce sont eux les activistes anti-Poutine, adeptes de la théorie du genre, vomissant leur haine des peuples occidentaux dont, pour la plupart, ils sont issus,

n'ayant que la normalisation des Slaves comme objectif. Ce sont eux qui, plongés dans la corruption de l'État français, incapable de s'exprimer correctement en russe⁹, applaudissent maintenant chaque sanction occidentale prise contre le peuple russe et vivent grâce au plagiat collectiviste ainsi qu'ils l'avaient fait avec ma thèse de doctorat sur Nabokov et Nietzsche¹⁰. Chez eux, Trotski et son agent aussi pervers que fanatique Pierre Pascal sont des dieux dont ils publient les apocryphes sous la forme de travaux universitaires, applaudis par l'Académie française en la personne de sa secrétaire perpétuelle Héléne Zourabichvili (mariée à un certain Carrère d'Encausse), la cousine de la présidente de la Géorgie que le Quai d'Orsay avait parachutée à la tête de cet État ex-soviétique.

Voilà mon travail le plus précieux : expliciter pour les Russes comment leur désir de réconciliation nationale qui est passée à la fois par la canonisation de la famille impériale assassinée et par le lancement de recherches sur la terreur a été utilisé par des détraqués trotskistes occidentaux, élèves de Pierre Pascal, pour faire implorer le traditionalisme slave en enseignant à ces ex-Soviétiques blancs la haine de soi et l'obligation de s'« améliorer » en s'ouvrant aux « valeurs » prônées par l'Union soi-disant européenne. C'est uniquement pour cette action que les agents de la haine raciste anti-Blancs, russophobes forcés, reçoivent des légions d'honneur de présidents français qui choisissent leurs ministres dans les cloaques locaux du racisme anti-Blancs, lesquels vont jusqu'à prôner la déconstruction du racisme anti-Blancs dont ils promettent d'interdire jusqu'à l'utilisation du terme même.

Voilà quelques points sur *Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'holocauste de peuples blancs russe* qui vient de paraître à Moscou et où je présente à des Slaves encore non métissés et sains psychologiquement leurs pires adversaires que sont ces racistes anti-Blancs pourtant presque unanimement applaudis en Occident – même par cette « droite » stupide et suicidaire qui croit combattre le stalinisme mais qui a été élevée dans le même esprit trotskisant.

Référence

1 - Dr Anatoly Livry, *Системный антибелый расизм или массовая ликвидация белых народов*, éditions «Наше Завтра», Moscou, 2022, 288 p., ISBN: 978-5-907585-15-7, <https://день-магазин.рф/36447-sistemnyy-antibelyy-rasizm-ili-massovaya-likvidatsiy>.

2 - Dr Anatoly Livry, « La russophobie des élites occidentales comme forme d'extériorisation de la haine de leur propre peuple », *Belta*, Minsk, <https://www.youtube.com/watch?v=1YPHOCXEqkg&t=>

3 - « Que deviendront les relations entre l'Union européenne et la Russie ? », *День-ТВ*, Moscou, le 22 mars 2022, <https://www.youtube.com/watch?v=93mGMp2K0U4&t=>

4 - « Il (Cochet) se défend toutefois d'être "raciste ou élitiste" et précise : "Je ne vise pas les pays les plus pauvres, qui font plus d'enfants que les autres. Au contraire. Les pays riches sont les premiers à devoir décroître démographiquement." » : Yves Cochet, « Faut-il faire moins d'enfants pour sauver la planète ? », *Nouvel observateur*, Paris, le 27 décembre 2018, <https://www.nouvelobs.com/debat/20181227.0BS7691/faut-il-faire-moins-d-enfants-pour-sauver-la-planete.html>.

5 - « Les autorités du Wisconsin dans le nord des États-Unis s'efforçaient, lundi, de comprendre les circonstances dans lesquelles un véhicule de type SUV (SIC sans conducteur ? dissimulation à outrance «Dr Anatoly Livry») a percuté la veille une foule rassemblée pour une parade de Noël à Waukesha, faisant au moins six morts et 62 blessés. » : « Une voiture (SIC sans conducteur ? dissimulation à outrance «Dr Anatoly Livry») percute une foule lors d'une parade de Noël dans le Wisconsin et fait six morts », *Le Temps*, Genève, le 24 novembre 2021, <https://www.letemps.ch/monde/une-voiture-percute-une-foule-lors-dune-parade-noel-wisconsin-six-morts>.

6 - « Il (Pap Ndiaye) estime que ce terme ("islamo-gauchisme"), tout comme l'expression "racisme anti-blanc" font partie d'un "vocabulaire d'extrême droite qui s'est répandu bien au-delà de l'extrême droite, et il est en partie validé par un monde beaucoup plus central dans la vie politique et sociale française". Pour lui (l'actuel ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse), il est important "de déconstruire" ce vocabulaire pour "bien nommer". », https://www.francetvinfo.fr/politique/jean-castex/gouvernement-de-jean-castex/video-le-terme-d-islamo-gauchisme-est-une-maniere-de-stigmatiser-des-courants-de-recherche-estime-l-historien-pap-ndiaye_4303109.html

7 - Cf. p. ex. : « À l'été 1962, elle (Anastasia Douroff «Dr Anatoly Livry») participa à un deuxième voyage de "Culture et Amitié". Enfin, à Pâques 1964, elle quittait Paris pour prendre à l'ambassade de France un poste de gestion des relations matérielles des diplomates avec l'administration soviétique et d'intendance du personnel soviétique. Sa candidature avait été recommandée par Isabelle Esmein rencontrée à l'équipe "Russie" du Cercle Saint-Jean Baptiste, désormais en poste au service d'Europe orientale du quai d'Orsay après avoir travaillé à l'ambassade en 1954-1958. Elle consulta son ancien professeur Pierre Pascal sur cette candidature atypique. Celui-ci refusait les quelques invitations universitaires qui lui parvenaient d'URSS, mais se maintenait en contact avec l'actualité soviétique non seulement par ses lectures, mais par ses élèves et anciens élèves qui pouvaient désormais y séjourner comme diplomates ou comme étudiants. Ce fut aussi le cas d'Hélène Peltier-Zamoyska, fille de l'attaché naval à Moscou après guerre, première femme agrégée de russe avant de devenir professeure de russe à Toulouse en 1962. Également membre du Cercle, elle y était devenue l'amie d'Assia, et c'est elle qui la présenta à Pierre Pascal. » dans Sophie Cœuré, « Foi et engagements pour les chrétiens de Russie soviétique dans la France des années 1930-1980: Pierre Pascal et Anastasia Douroff » dans *Schweizerische Zeitschrift für Religions- und Kulturgeschichte - Revue suisse d'histoire religieuse et culturelle*, Université de Fribourg, Suisse, Schwabe Verlag (Bâle), 2021, p. 90.

8 - Dr Anatoly Livry, « La haine de tout ce qui est russe. L'État ukrainien est une Chimère bicéphale », Agence de presse de l'État de Biélorussie, (*Belta*), Minsk, le 7 mai 2022: <https://www.belta.by/video/getRecord/8683/>.

9 - Cf. p. ex. : Dr Anatoly Livry, « Le trotskiste Pierre Pascal, le sélectionneur des dégénérés et des minables de la slavistique française », *Geopolitica*, Moscou, le 26 octobre 2018, <https://www.geopolitika.ru/article/trotskyist-paskal-selektor-degeneratov-i-nichtozhestv-francuzskoy-rusistiki>.

10 - Cf. p. ex. : «Plagiarism of the doctoral thesis of Anatoly Livry *Nabokov and Nietzsche*», *Geopolitica*, Moscow, 5 August 2020, <https://www.geopolitika.ru/en/article/plagiarism-doctoral-thesis-anatoly-livry-nabokov-and-nietzsche>.